

KONFIRMATION AM 10. MAI 2009



Foto: Natascha Schmidt-Rademacher

Eine Woche später, am 10. Mai, hatte die zweite diesjährige Konfirmandengruppe ihren großen Festtag: An ihm wurden 18 junge Gemeindeglieder konfirmiert. In seiner Predigt bezog sich Pastor Rademaker auf das Psalm-Wort „*Du, Gott, stellst meine Füße auf weiten Raum*“ (Psalm 31,9). Der Festgottesdienst wurde wiederum musikalisch umrahmt vom Posauenchor Bunde sowie dem Chor 'Cantabiles'.

Nach der Konfirmation stellten sich die Konfirmanden mit den Kirchenältesten Carola Graalman (links) und Margarete Voget (rechts), die bei der Konfirmation assistierten, in der Kirche zum Gruppenfoto auf.

Die zweite Konfirmanden-Gruppe (obere Reihe von links nach rechts:) Nico Bauer, Marcel Müller, Lucas Schoormann, Simon Bruns und Tammo Dannen. (Mittlere Reihe:) Suleika Tannigel, Natascha Kayser, Pia Schmehl, Lisa Petzold, Sophie Buschkühle, Marie Troff, Jens Hahn. (Vorn sitzend:) Nadin Petzold, Bianca Deutschendorf, Stefanie Jakobs, Klarissa Kandemir, Kim-Jana Dannen und Miriam Festers.

Bernd-Heiko Rademaker